

FDP-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/2087/2020**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 10.02.2020

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Arne Sommerlad

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden	19.02.2020	Entscheidung

Betreff:

**Schulhofsanierung Brüder-Grimm-Schule
- Antrag der FDP-Fraktion vom 07.02.2020 -**

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, zu berichten, wann der Schulhof zwischen Sporthalle und Mensa der Brüder-Grimm-Schule umgebaut werden soll.

Der Magistrat wird weiterhin gebeten,

1. im Zuge dieses Umbaus die Heavy-Metal-Basketballanlage zu erhalten und barrierefrei zu gestalten,
2. im Zuge dieses Umbaus auch die ca. 150m lange Schotterstrecke zwischen Mensa und Kita Märchenland zu asphaltieren,
3. umgehend für eine ausreichende Beleuchtung des Fußweges zwischen Bolzplatz und Spielplatz Sorge zu tragen.

Begründung:

Wie uns bekannt wurde, ist geplant, dass in absehbarer Zeit der Schulhof zwischen Sporthalle und Mensa der BGS umgestaltet werden soll. Zu diesem an und für sich begrüßenswerten Vorhaben stellt sich der FDP-Fraktion die Frage, wann dies geschehen soll und ob bei diesen Planungen auf Barrierefreiheit und den Erhalt der bewährten Basketballanlage geachtet wird.

Darüber hinaus würde es sich anbieten, im Zuge dieses Umbaus auch die aus unerfindlichen Gründen verbliebene ca. 150 Meter lange Schotterstrecke zwischen Mensa und Kita Märchenland zu asphaltieren.

Nicht so lange warten kann dagegen die bereits im Jahr 2015 auf Antrag der FDP-Fraktion vom Ortsbeirat beschlossene Verbesserung der Beleuchtung des Fußweges zwischen Bolzplatz und Kinderspielplatz. Seit vielen Jahren fühlen sich an dieser Stelle insbesondere weibliche Nutzer der Sporthalle und des Linienbusses sowie Kunden des REWE-Marktes auf ihrem Nachhauseweg sehr unsicher. Die Dunkelheit auf dem Gelände erhöht zusätzlich die Unfallgefahr. Um baldige Abhilfe wird dringend gebeten!

Gez.

Arne Sommerlad
Fraktionsvorsitzender